

Ad-hoc-Information nach WpHG 15

GrenkeLeasing: Microsoft und GrenkeLeasing bauen Zusammenarbeit aus

Baden-Baden, 19. April 2000 – Die GrenkeLeasing AG hat zur Forcierung des Auslandsgeschäfts eine weitere strategische Partnerschaft mit Microsoft abgeschlossen. So ist GrenkeLeasing jetzt auch für die Schweiz Leasingpartner für Microsoft Open License. Neben Deutschland und Österreich ist dies das dritte Land, in dem GrenkeLeasing für Microsoft die Finanzierung des Open-License-Programms durchführt. Allein in der Schweiz werden im Rahmen der Kooperation 8000 Fachhändler adressiert. Microsoft und GrenkeLeasing beabsichtigen, die Allianz auf weitere Länder auszudehnen. Die Gesellschaft erwartet vom Ausbau der Zusammenarbeit ein Wachstum von 1500 Verträgen jährlich.

Die GrenkeLeasing AG ist Marktführer im Small-Ticket-IT-Leasing in Deutschland, das heißt für informationstechnische Produkte, wie PC's, Notebooks, Drucker oder Software bis zu einem Anschaffungswert von 50.000 DM. Bereits im vergangenen Herbst hat die Baden-Badener Gesellschaft ein Tochterunternehmen in Basel gegründet.

Der Vorstand

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an

GRENKELEASING AG, Rheinstraße 219, 76532 Baden-Baden
Ansprechpartnerin: Renate Hauss
Tel: 07221/5007-204 Fax: 07221/5007-206
Internet: www.grenkeleasing.de Email: investor@grenke.de

GrenkeLeasing: Microsoft and GrenkeLeasing are developing cooperation

GrenkeLeasing AG has launched another strategic partnership to expand the foreign trade with Microsoft. Thus GrenkeLeasing is now also financing partner for Microsoft Open License Leasing in Switzerland. After Germany and Austria, this is the third country, in which GrenkeLeasing is enforcing the financing of the Open-License-Program for Microsoft. In Switzerland alone 8000 IT-retailers are contacted within the framework of the cooperation.

Microsoft and GrenkeLeasing intend to extend the alliance to further countries. The company expects a annual growth of 1500 contracts due to the expansion of the cooperation.

The GrenkeLeasing AG is market-leader for „Small-Ticket“-IT-Leasing in Germany, such as IT-products, personal computers, notebooks, printers or software up to an acquisition value of 50.000 DM. Last autumn a branch office was established by the Baden-Badener company in Basel.

Baden-Baden, Germany, 20. April 2000

The Board of Management

In case of queries please contact:
GRENKELEASING AG, Rheinstrasse 219, D-76532 Baden-Baden
Renate Hauss
Tel: 0049-7221/5007-204 Fax: 0049-7221/5007-206
Internet: www.grenkeleasing.de Email: investor@grenke.de